



En Leumag

## Adoptan medidas tras pelea de estudiantes

La convivencia escolar ha sido un tema que ha dado que hablar en la región, sobre todo por las riñas registradas entre los mismos alumnos. Sin embargo, la situación es peor cuando estos casos ocurren al interior de los establecimientos.

Esta situación ocurrió hace unas semanas en el Liceo Experimental UMAG, cuando dos estudiantes se trezaron a golpes.

Patricio Bravo, director del establecimiento declinó referirse a este tema puntual, considerando que se trató de un caso que se encuentra en investigación e, incluso, involucra a dos menores.

Sin embargo, aclaró que para abordar el tema fueron adaptados los respectivos protocolos suscritos en el reglamento interno del establecimiento.